

DEBERÍAMOS ESPERAR MÁS SUBIDAS EN LAS BOLSAS

Escrito por josecadizz - 13/03/2016 20:59

Después de este inicio de año tan complicado y de tanta volatilidad deberíamos esperar un asentamiento de las Mercados y afianzar las subidas que se llevan de un tiempo a esta parte.

Han sido subidas con poco volumen (sin contar el viernes pasado) y eso significa que todavía hay muchos inversores deseando o queriendo poder entrar.

Cada inversor sigue su propia estrategia o sistema de especulación (si lo tuviere) y obra en consecuencia.

Nada es infalible en Bolsa y siempre se ha de andar con cuidado.

Por ejemplo en esta ocasión mi sistema de especulación me está indicando oportunidad de entrada en gráfico diario para el S&P-500, el NASDAQ-100, el MIB-30 y el CAC-40.

Y también expectativas alcistas en gráfico semanal para estos mismos Índices.

La verdad es que espero cierta corrección para el lunes por toma de beneficios, pero tengo la impresión de que después seguirán subiendo los Índices.

No obstante sí que resaltaría la debilidad que se aprecia todavía en el DAX-30 y es algo que tenemos que tener en cuenta para bien o para mal.

Para bien, pues existe todavía una oportunidad de subidas para este Índice y para mal, que debido al peso de este Índice no acompañe en las subidas.

Creo que es un buen momento para seguir la TENDENCIA del Mercado y los Gráficos ayudan mucho en ello.

Gráficos que se vayan actualizando y que te vayan dando pistas de por donde va el Mercado.

Gráficos como los que podéis encontrar en LA TENDENCIA

<http://tendenciadefondo.com/la-tendencia/>

=====